

Bijak Dalam Bersosial Media

Media sosial bukanlah lagi hal yang baru. Hampir semua orang menggunakan media sosial. Bahkan penggunaan media sosial sendiri sudah bukan hanya bersifat perorangan, organisasi dan juga brand menggunakan media sosial. Tentu banyak manfaat yang bisa di manfaatkan dari penggunaan media sosial.

Salah satu manfaat penggunaan media sosial adalah personal branding. Personal branding bisa dikatakan juga dengan reputasi online seseorang. Selain itu manfaat dari media sosial khususnya untuk sebuah brand adalah cara berinteraksi dengan audiens mereka melalui konten-konten yang mereka bagikan. Dan masih banyak hal positif dari media sosial yang bisa dimanfaatkan oleh penggunanya.

Namun media sosial juga banyak memiliki sisi negatif yang dapat merugikan atau bahkan membahayakan penggunanya. Salah satu contoh kejadian yang terjadi adalah salah satu akun dari seorang perempuan yang membagikan sebuah video di akun TikTiknya. Dalam video tersebut terlihat seorang ibu sedang melihat poster film 'Kingdom of The Planet of The Apes', namun setelah ibu itu pergi sang pemilik akun tersebut menertawakan ibu tadi bersama temannya. Dari postingan itu dilengkapi pula dengan caption "curiga beneran dari planet of the apes". Alhasil video yang ia bagikan tersebut viral dan mendapatkan banyak komentar negatif dari para netizen. Dari kejadian tersebut berimbas si pemilik akun akhirnya di berhentikan dari tempat kerjanya dengan alasan perbuatannya tidak sesuai dengan visi dan misi dari perusahaan tempat ia bekerja.

Ada lagi kejadian yang masih baru terjadi yang melibatkan satu artis dan juga influencer dimana mereka membagikan sebuah video yang didalamnya terlihat seorang security didapati tengah memukul seekor anjing yang terjadi di sebuah mall. Video tersebut akhirnya viral dan menuai pro dan kontra. Buntut dari kejadian tersebut adalah security yang diduga melakukan penganiayaan terhadap anjing tersebut di PHK. Namun setelah video lain muncul dan mengungkap bahwa anjing tersebut sebelum dipukul tengah menggigit seekor anak kucing sehingga security tersebut memukul anjing itu dan berusaha menyelamatkan anak kucing. Dari kejadian ini artis dan juga influencer yang membagikan video ini akhirnya mendapatkan banyak hujatan. Dan setelah penyelidikan selesai dan membuktikan bahwa kejadian itu bukanlah sebuah penganiayaan dan security tersebut tidak jadi di PHK.

Dari kejadian-kejadian yang belakangan terjadi tersebut ada pembelajaran untuk kita terutama dalam menggunakan media sosial. Kita harus lebih bijak dalam menggunakan media sosial. Baik dalam berkomentar, maupun dalam membagikan konten pada platform media sosial. Jangan sampai apa yang kita lakukan dalam media sosial bisa berimbas negatif baik untuk diri sendiri maupun orang lain.

Berikut beberapa etika bermedia sosial yang bisa kita terapkan:

1. **Gunakan bahasa yang baik.** Penggunaan bahasa yang baik dalam bersosial media sangatlah penting. Karena dengan bahasa yang baik dapat mengurangi resiko kesalahpahaman.

2. **Hindari konten bersifat SARA, kekerasan, dan pornografi.** Ini juga merupakan salah satu aturan yang sangat fundamental. Ketiga konten ini bersifat sangat sensitif dan dapat berdampak negatif bagi diri sendiri dan orang lain.
3. **Cek kembali kebenaran informasi.** Sebelum memutuskan untuk membagikan konten baik berita, foto, ataupun video. Sempatkan terlebih dahulu untuk mengecek akan kebenaran dari info tersebut.

(Oleh Fitri Frisdianti – referensi dari berbagai sumber)